

YVES SAINT LAURENT

Jalil Lespert



Foto: Tibo & Anouchka

Geboren 1976 in Paris. Begann ein Jurastudium, arbeitete aber parallel als Schauspieler. 2001 wurde er mit dem französischen Filmpreis César für den besten Nachwuchsschauspieler ausgezeichnet. 2000 drehte er mit COFFEE AND DREAMS seinen ersten Kurzfilm als Regisseur, 2007 seinen ersten abendfüllenden Spielfilm 24 MESURES.

Born in Paris, France, in 1976, he began studying law whilst also working as an actor. In 2001 he won the French film award, the César, for most promising newcomer. He directed his first short film COFFEE AND DREAMS in 2000 and his debut feature 24 MESURES (24 BARS) in 2007.

Filmografie 2000 Coffee and Dreams; Kurzfilm 2005 De Retour 2007 24 Mesures 2012 Des Vents Contraires 2013 Yves Saint Laurent

Paris 1957. Im Alter von 21 Jahren wird der talentierte Nachwuchsdesigner Yves Saint Laurent Assistent des Modeschöpfers Christian Dior. Nach dessen plötzlichem Tod wird er künstlerischer Leiter eines der renommiertesten Modehäuser der Welt. Seine erste eigene Kollektion wird zu einem triumphalen Erfolg und macht den schüchternen Mode-Genius über Nacht berühmt. In Pierre Bergé findet er die Liebe seines Lebens. Zusammen gründen sie das Label „Yves Saint Laurent“. Im Lauf der Jahre kosten kreative Schaffenskrisen und innere Konflikte den sensiblen Künstler immer mehr Kraft, gefährden sowohl die Beziehung als auch die Zukunft des Unternehmens. Jalil Lespert setzt einem der einflussreichsten Modeschöpfer aller Zeiten ein Denkmal. Saint Laurents innovative Kreationen revolutionierten die Haute Couture, vereinten Kunst und Zeitgeist mit tragbarer Eleganz und gelten weiterhin als Inbegriff französischer Lebensart. Das chronologisch erzählte Porträt einer außergewöhnlichen Persönlichkeit zwischen kometenhafter Karriere und selbstzerstörerischen inneren Kämpfen spiegelt auch das Lebensgefühl einer Epoche. Shooting Star Pierre Niney ist mit 21 das jüngste Mitglied der Comédie Française.



Nikolai Kinski, Guillaume Gallienne, Pierre Niney, Charlotte Le Bon

Foto: Tibo & Anouchka

Paris in 1957. At the age of 21 talented young designer Yves Saint Laurent takes up a position as assistant to couturier Christian Dior. After Dior's sudden death Saint Laurent is made artistic director of one of the world's most renowned fashion houses. His first collection is a triumphant success and this shy fashion genius becomes famous overnight. In Pierre Bergé he finds the love of his life and together they found their own label: 'Yves Saint Laurent'. As the years go by, a series of creative crises and emotional conflicts begin to drain this sensitive artist of his energy; they also put a strain on his relationship and the company's future. Jalil Lespert creates a monument to one of the most creative proponents the world of fashion has ever known. Saint Laurent's innovative creations revolutionised haute couture, fusing art and contemporaneity with wearable elegance and are still regarded as the epitome of French lifestyle. This chronological portrait of an extraordinary personality caught between his meteoric career and his self-destructive inner struggles also reflects the spirit of an era. At 21, Shooting Star Pierre Niney is the youngest member of the Comédie Française.

Frankreich 2013

110 Min. · DCP · Farbe

Regie Jalil Lespert

Buch **Marie-Pierre Huster, Jalil Lespert, Jacques Fieschi**, frei nach der gleichnamigen Biografie von Laurence Benaim

Kamera **Thomas Hardmeier**

Schnitt **François Gedigier**

Musik **Ibrahim Maalouf**

Sound Design **Miguel Rojas**

Production Design **Aline Bonetto**

Kostüm **Madeline Fontaine**

Maske **Dominique Colladant**

Casting **Nicolas Ronchi**

Regieassistent **Eric Pujol**

Produktionsleitung **Jean-Marc Deschamps**

Produzent **Wassim Beji**

Co-Produzenten **Etienne Mallet,**

Georges Fernandez, Martin Metz,

Thierry Desmichelle, Lionel Uzan

Co-Produktion **SND, Neuilly sur Seine**

Ausführender Produzent **Wassim Beji**

Darsteller

Pierre Niney (Yves Saint Laurent)

Guillaume Gallienne (Pierre Bergé)

Charlotte Le Bon (Victoire Doutreleau)

Laura Smet (Loulou de la Falaise)

Marie De Villepin (Betty Catroux)

Nikolai Kinski (Karl Lagerfeld)

Xavier Lafitte (Jacques de Bascher)

Produktion

WY Productions

Paris, Frankreich

+33 1 5370757584

info@wyprod.com

Weltvertrieb

SND Groupe M6

Neuilly sur Seine, Frankreich

+33 1 41927925

sales1@snd-films.fr